

VIOLETA HUERTA



El PT sostendrá una reunión plenaria con sus diputados locales.

PARA BUSCAR COALICIÓN DE IZQUIERDA

PT iniciará pláticas con los partidos

VIOLETA HUERTA

Pretende aliarse a Movimiento Ciudadano, Partido Verde o Nueva Alianza para las elecciones del próximo año en el Estado de México

El Partido del Trabajo anunció que iniciará pláticas con el PRD, Movimiento Ciudadano, Partido Verde y Nueva Alianza, para tratar de buscar una gran coalición de izquierda en la elección por la gubernatura mexicana del siguiente año.

En conferencia de prensa, el dirigente estatal Norberto Morales y Óscar González Yáñez, integrante de las dirigencias estatal y nacional, se declararon listos para ir en coalición con Morena para el 2023, pero advirtieron que esa fuerza debe ser la que los busque, pues tienen la oportunidad de ganar al grupo Atacomulco.

Norberto Morales señaló que en la defensa del país al que llama el presidente Andrés Manuel López Obrador es necesario ratificar la coalición Juntos Haremos Historia, por lo cual su partido se comprometió a mantener una relación sólida con Morena para el triunfo del 2023 en busca de responder a los grandes problemas de la entidad.

Sostuvo que están convencidos de que el compromiso del PT es fortalecer la Cuarta Transformación, por lo cual harán 20 reuniones y cinco foros regionales para recabar opiniones de la gente y plantear un proyecto o programa de gobierno.

También pidieron a la Federación que a través de la Unidad de Inteligencia Financiera se investigue la cuenta del gobernador mexicano en Andorra, dada a conocer en 2019.

Óscar González Yáñez dijo que en el 2023 tienen la oportunidad de terminar con una clase política que ha hecho mucho daño al país. "Hay que acabar con el grupo Atacomulco".

Afirmó que están listos y cuando Morena los busque atenderán el llamado y cumplirán con su responsabilidad de entregar un mejor estado, pero por ahora no lo han hecho, pese a que el dirigente nacional morenista Mario Delgado dijo que sí. "Mario es muy platicador", respondió González cuando se le cuestionó que

El compromiso del PT es fortalecer la Cuarta Transformación por lo cual harán 20 reuniones y cinco foros regionales.

el dirigente nacional anunció que habían iniciado pláticas.

Consideró que la izquierda debe ir junta al 2023, por lo cual sería complicado que si el PT no concretara una alianza con Morena pudiera ir con algún otro partido, pues su objetivo, apuntó, es democratizar a la entidad.

Para la alianza de izquierda, señaló, valdría la pena sumar a otros partidos, por lo cual platicará con el coordinador en la Legislatura local del PRD, Omar Ortega, en busca de que la izquierda se empiece a unificar, pues aun cuando ellos tienen su propia estrategia, consideró que hay gente valiosa y le "da tristeza verlos de aquel lado", por lo cual les propondrá ir con PT y Morena.

El exdiputado federal señaló que entienden el distanciamiento perredista, pero no es momento de fallar a la historia; sino de terminar con la impunidad y con el grupo Atacomulco. También, anunció, quieren acercarse a Nueva Alianza, a MC y al PVEM.

"Estamos listos para ir con Morena, pero el llamado debe venir de allá", afirmó Óscar González.

Señaló que mantienen buena relación con la gente de Morena y la entidad vive un momento histórico que les permitirá acabar con el mito del grupo Atacomulco, pero pidió a las y los actores políticos no hacer del territorio mexicano la Francia de la segunda guerra mundial y que dejen de ver a la entidad como un laboratorio.

También anunció que sostendrán su reunión plenaria con sus diputados locales y propondrán una agenda a Morena, PRD, Nueva Alianza y PVEM para ver si pueden generar coincidencias.

DIRIGENTES CONFIRMAN INTENCIÓN DE ALIANZA

PT respalda a Delfina para elecciones 2023

Norberto Morales y Óscar González aseguraron que el partido contribuirá para lograr el triunfo

GERARDO GARCÍA

El Partido del Trabajo (PT) manifestó su respaldo a favor de la Delfina Gómez Álvarez, próxima coordinadora de los Comités de Defensa de Morena, para que contienda por la gubernatura del Estado de México y reafirmó su disposición para concretar la alianza "Juntos Haremos Historia", aunque aún no inician las negociaciones.

El pronunciamiento lo emitieron los dirigentes, Norberto Morales Poblete y Óscar González Yáñez, pese a que semanas atrás habían apoyado al senador de la República, Higinio Martínez Miranda y, a su vez, pedían un proceso de selección claro de la candidatura.

En conferencia de prensa, el coordinador estatal del PT, Norberto Morales, refrendó la voluntad del partido para concretar la coalición "Juntos Haremos Historia" con la finalidad, advirtió, de acabar con los gobiernos corruptos del PRI.

Ofreció a Morena una relación sólida y que el petismo coadyuvará para construir la

estructura que les permita triunfar en la contienda del 2023.

Mientras que el dirigente del PT, Óscar González, respaldó a la próxima candidata a la gubernatura mexiquense Delfina Gómez Álvarez y aseguró que están de acuerdo que una mujer sea la próxima que dirija a la entidad mexiquense.

Apuntó que existe una oportunidad amplia para que Gómez Álvarez gane la contienda del próximo año, como el hecho que el PRI pierda y con ello terminar con el mito del denominado "Grupo Atlacomulco".

No obstante, pidió que liderazgos nacionales de la coalición no

hagan de la entidad un laboratorio previo al 2024, pues genera pleitos.

El petista reconoció que, aunque ofrecen concretar la alianza con Morena, aún no hay mesas de negociación para concretarlas.

Ambos dirigentes dieron cuenta que el PT llevará a cabo 20 reuniones regionales y 5 foros para integrar su plan de transición democrática e integrar propuestas de gobierno desde el tema de salud, seguridad y económico.

▼ Delfina Gómez será la coordinadora de los Comités de Defensa de Morena. Foto especial



El PT quiere frente de izquierdas con 4T y PRD

Opciones. El dirigente estatal, Norberto Morales, señaló que buscarán también otras vías como Nueva Alianza y PVEM.

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México refrendó la necesidad de avanzar en la construcción de una alianza electoral con Morena rumbo a la gubernatura en 2023, afirmó el dirigente estatal, Norberto Morales Poblete, sin embargo, la fuerza política afirmó que buscará a otras expresiones como el de la Revolución Democrática (PRD) para unirse a su proyecto.

“El PT en aras de mantener el interés superior de nuestros ciudadanos se compromete a mantener una relación de colaboración sólida con Morena de tal manera que se contribuye en la construcción de la infraestructura para el triunfo del 2023 y en el diseño de políticas estructuras y planes de gobierno que respondan a los grandes problemas retos y expectativas sociales de la entidad federativa más importante compleja desigual y violenta del país”, sostuvo en conferencia de prensa en la capital mexiquense.

En este sentido, expresó que para fortalecer su oferta política, habrán de realizar una serie de foros regionales con la intención de que los ciudadanos les expresen algunos elementos que consideren de interés, pero en especial, que expresen sus problemáticas.

“En cumplimiento de la primera etapa del gobierno del y del programa del partido del trabajo para la transición democrática en estado de México en 2023, el PT habrá de rea-



Los líderes estatales. MARIO C. RODRIGUEZ

REACCIONES

“Le vamos a proponer a los compañeros del PRD y evidentemente son libres de caminar con los que ellos consideren; pero lo vamos a hacer con mucho respeto”

Óscar González
Dirigente PT Edomex

lizar 20 reuniones regionales en todo el Estado de México durante los meses de septiembre y octubre, así como cinco foros regionales en los cuales se analizan los principales problemas estatales y las propuestas de solución que sean básicos para la implementación de políticas del gobierno con una clara orientación de izquierda democrática”.

El PT es sido un partido que ha sobrevivido a lo largo de los años con el esquema de coalición electoral. —

PT EN ESPERA DEL LLAMADO DE MORENA

● *Para sumarse y apoyar al candidato que designe Morena*

Guadalupe de la Cruz

“Estamos esperando el llamado de Morena, para ir con el candidato que el partido proponga, ya que políticamente Delfina no es la candidata oficial, y vamos a jalar con el abanderado morenista”.

Así lo expresó Oscar González Yáñez, integrante del Partido del Trabajo y responsable de los trabajos de la coordinación estatal para la transición democrática del Estado de México, quien agregó que la aportación del PT no es cuantitativa, sino cualitativa, nosotros vamos a presentar todo un plan de gobierno, cuando seamos requeridos por Morena.

“Alrededor de tres días vamos a estar reunidos en Ixtapan de la Sal diputados federales, locales, regidores e integrantes de la dirigencia del partido, de donde también saldrá la agenda legislativa y vamos a terminar de afinar detalles para que le demos vuelta al estado con alrededor de 20 reuniones”, precisó.

En entrevista González Yáñez, dijo que muchos mal pensados dirán que estará

realizando actos políticos porque quiere ser candidato, “y la verdad, que piensen lo que quieran, pues considero que no estoy para estar aclarando mi vida, y es una gran oportunidad para ganar el estado; además que casi cualquier cosa es mejor que el PRI”.

Sin embargo, mencionó que fue un error el haber quitado al Senador Higinio Martínez ya que es un activo muy importante, con críticas, pero no deja de ser un activo importante, “yo creo que no era necesario la forma de hacerlo a un lado y es el primer paso de que nos preocupa de que no pueden salir bien las cosas, por lo que el coordinador de la campaña tiene que ser Higinio”.

“Higinio Martínez Miranda conoce perfectamente el estado, tiene capacidad para garantizar la candidatura con líderes regionales y la maestra no, es un líder nato por lo que sin duda debe ser el coordinador de campaña”, concluyó.

